

Guardan agua, pero sufren corte

► Los habitantes de las comunidades que resultaron afectadas por el corte al agua debido a la rotura del Acueducto Tlalnac, tratan de consumir lo mínimo para evitar desabasto.

A pesar de que la mayoría asegura haber aliviado su situación, temen que sus reservas puedan acabarse.

El Acueducto Tlalnac, de 12 kilómetros de longitud, corre por lo que será el tramo elevado de la Línea 12, por lo que es necesario su reubicación.

Primero se moverá un tramo de 8.1 kilómetros, entre los Tlalpan y Axa Bolaños, que, según las autoridades, es el más complejo. Para hacerlo, instalarán dos válvulas en los extre-

mos para dejar el flujo por el tramo que ya se construyó.

A pesar de que algunas personas indicaron que recibieron volantes informativos sobre la medida, la mayoría se enteró por los medios de comunicación.

Algunas personas como, Gloria Morales, aseguraron que se les informó con poco tiempo, por lo que no pudieron guardar el suficiente líquido.

"Nos mandaron el aviso el mismo día que la cortaron. Aparte de tanto y es todo lo que me lo estoy arreglando."

El Sistema de Agua de la Ciudad de México (SACM) informó que el servicio se reanudará el domingo.

VERÓNICA GARCÍA

